



Kotaroh

私生活の充実が
良い仕事へのカギ

RaJA で働いていて良いと思うことは、保育の幅がないことです。例えばその時の保育士・子どもの人数次第ではどこに行っても良いし何をしてもいい、事前に計画を立てたら映画も見に行くとも可能で保育者も子どもも常に楽しいことをする保育がとても魅力的です。そして、インターナショナルスクールなので常に英語を使う環境です。その利点として国内留学しているかのような職場環境なのが気に入っています。私自身英語は全く出来ないのですが段々と簡単な英語から覚えていけるので心配する必要はありません。現在私は RaJA が運営している英会話教室（福利厚生）で楽しく英語を学んでいる最中です。

また、持ち帰りやピアノ、壁面が無く、更に、就職してすぐに有給の付与、休みが取りやすいこともありプライベートがとっても充実しています。これも他の園とは違う魅力の一つだと思います。

私自身、前回就職していた園では人間関係で辞めてしまったのですが、人間関係の良さ、職場内のあまりに良すぎる雰囲気も含めて RaJA に就職して良かったと思います。



Layla

RaJA で輝く
保育者としての歩み

RaJA と出会い、保育士として2年目となりました。ここにきて私は今までの保育概念がいい意味で覆されました。子どもを子ども扱わない、大人が危険を排除しすぎない、子どもを信じ見守る、私が RaJA に入ってから最初に学んだことです。保育を行う上でどうしても保育者がやっつけてしまいがちですが、子どもの可能性は無限大です。子どもたちを信じて見守ることで、子ども自身の成長にもつながり、そして私たちも子どもたちから学び、日々互いに育てられる、成長し合うことができる素晴らしい職場環境となっています。インターナショナルスクールということもあり、日常が英語環境ですが、英語が話せないからという気持ちで諦めてほしくありません。私自身英語が苦手で話せませんが、毎日英語を耳にすることで、自然と慣れ、今では少しずつ英語を話せるようにもなりました。子どもが楽しく過ごせるように、まずは自分が楽しむということを忘れず日々保育を行っています！互いの個性を大切に、自分らしく働ける環境はここ RaJA だけだと私は思っています！素敵な保育士人生をスタートさせる一歩目に RaJA を視野に入れてもらえたら嬉しいです。

キャリアゲザ出身の先生たちも活躍中！



Rikuto

「ありのまま」で輝ける場所

RaJA に入社し、8ヶ月が経ちました。入社し実際に働く事で、私の中の保育士としての働き方、職場環境についてのイメージは大きく変わりました。まず入社にあたって最初に教えて頂いたことは、「自分のありのままの姿、自分が1番輝ける姿で働く事で、より良い仕事をする事ができる」という事です。実際に職場を見学すると、先生方の髪の色はもちろん、ネイルなども自由であり、各々がそれぞれの形で自己表現をしている事に驚かされました。もちろん、それによって子どもに不利益があってはならないので秩序は守られていますし、そのような環境で楽しみながら働いている先生方は本当に輝いて見えました。

そして、園での活動内容も一般的な園とは全く違い、“個性がある”というのも企業型の面白い点です。毎年決まっている運動会などの行事や制作物などは無く、現場で働く先生方がしたい事、子どもがハマっていること、ワクワクするようなアイデアの中から、園全体を巻き込んで、突発的に新しい事にチャレンジしていくのです。それはもちろん、入社したばかりでもどんなアイデアを出すことも自由。周りの先生方も一緒に全力で協力して下さり、それが失敗したとしても社内全体で経験値とし、次のチャレンジへと踏み出しやすくしていくことで、自分も失敗を恐れることなくチャレンジできるようになっていきました！

そのような仕事の面だけでなく、社長の「プライベートが充実していない事には良い仕事はできない」という考えのもと、本来ならば入社して半年経たないと得られない有給も、入社して即日付与、希望休の申請も基本的に通ります！それ以外にも残業や持ち帰り仕事もゼロであり、このような魅力的な待遇は他の園ではまだまだ出来ない事ではないかなと思います。

この様に、働いているひとの個性が尊重され、プライベートまで充実して働ける職場は RaJA だけだと思います！子どもたちはもちろん、自分の個性も自由に表現できる職場で働きたいと思っている方は多いと思います。そんな方は、ぜひとも保育士人生のスタートに RaJA を考えていただければと思います！！